

RINGKASAN SKRIPSI

Sesiliawati, 2017. Analisis Strukturalisme Genetik dalam novel *Selemba* Itu Berarti karya Suryaman Amipriono. Skripsi. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia. Fakultas Pendidikan Bahasa dan Seni. Insitut Keguruan dan Ilmu Pendidikan Persatuan Guru Republik Indonesia Pontianak.

Masalah umum dalam penelitian ini “bagaimana strukturalisme genetik dalam novel *selemba* Itu Berarti karya Suryaman Amipriono?” Adapun sub fokus penelitiannya, antara lain: (1) Bagaimanakah unsur intrinsik dalam novel *Selemba* Itu Berarti karya Suryaman Amipriono? (2) Bagaimanakah fakta kemanusiaan dalam novel *Selemba* Itu Berarti karya Suryaman Amipriono? (3) Bagaimanakah pandangan dunia dalam novel *Selemba* Itu Berarti karya Suryaman Amipriono?

Tujuan umum dalam penelitian ini adalah “mengetahui strukturalisme genetik yang terdapat dalam novel *Selemba* Itu Berarti karya Suryaman Amipriono” tujuan penelitian ini yaitu: (1) Mengetahui unsur intrinsik dalam novel *Selemba* Itu Berarti karya Suryaman Amipriono? (2) Mengetahui fakta kemanusiaan dalam novel *Selemba* Itu Berarti karya Suryaman Amipriono? (3) Mengetahui pandangan dunia dalam novel *Selemba* Itu Berarti karya Suryaman Amipriono? Manfaat penelitian terdiri dari manfaat teoretis dan manfaat praktis.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan bentuk penelitian kualitatif. Sumber data dalam penelitian ini menggunakan novel yang berjudul *Selemba* Itu Berarti karya Suryaman Amipriono. Alat pengumpul data dalam penelitian ini peneliti sendiri yang dibantu dengan kartu data. Teknik pemeriksaan keabsahan data dalam penelitian ini menggunakan teknik triangulasi teori dan kecangkupan referensi. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik analisis isi.

Berdasarkan analisis dan pembahasan dalam penelitian ini terdapat unsur intrinsik yaitu: tema, alur, tokoh dan penokohan, latar atau *setting*, sudut pandang, gaya bahasa, amanat. Jadi, setelah dianalisis unsur intrinsik yang terdapat dalam novel *Selemba Itu Berarti* karya Suryaman Amipriono terdapat empat puluh delapan data. Unsur fakta kemanusiaan yaitu fakta sosial yang terdapat dalam novel *Selemba Itu Berarti* karya Suryaman Amipriono, terdapat sembilan belas data. Dan pandangan dunia pengarang yaitu pandangan mengenai manusia yang satu sama lain saling berhubungan, terdapat dua puluh data.

Saran dalam penelitian ini adalah sebagai berikut (1) Bagi peneliti, berharap ada peneliti selanjutnya yang meneliti novel ini dari segi yang berbeda (2) Bagi lembaga pendidikan, peneliti ini diharapkan dapat dijadikan sebagai bahan masukan pengajaran sastra. (3) Bagi peserta didik, diharapkan dapat lebih mengetahui unsur-unsur yang terkandung dalam sebuah karya sastra. (4) Penelitian ini juga dapat membuat perkembangan dalam penulisan karya sastra.